

学年	②運動会 当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)
Penguin	当日は普段と違う雰囲気に吞まれてしまい、集合場所で泣いてしまった。演技も一曲目は踊れなかったが、涙を堪えて必死でこちらに来ないように頑張っている姿に感動…。2曲目では徐々に調子を取り戻し、一緒に踊ってくれた。演技の内容は素晴らしかった。子供と一緒に踊るのも保護者はとてもいい思い出になり、子供の緊張もほぐれた様子だったので、ありがたかった。時間も早い時間で短時間、2歳児にはありがたい。会場も前もっての動画で子供の立ち位置が分かり、保護者の居場所が決めやすかった。
Penguin	楽しそうに頑張っていた。会場もわかりやすく、写真、動画も良く撮影できてよかった。
Penguin	時間も丁度よい。2部になっていて保護者がごった返さなく、子どもが良く見えて嬉しかった。事前に子どもの位置を教えて頂き、カメラであちこち移動せず、とても助かった。
Penguin	ペンギンなので、待たずに始まり終わったらすぐ帰れるところがとても良い。時間もちょうど良かった。
Penguin	今日運動会だよと伝えると張り切って見に来ていいよ！と言ってきて、集合場所で並んでる時から少し緊張してきてるのかな？と思うような表情をしていた。運動会当日を楽しみにしていたんだなぁと感じた。
Penguin	保護者の多さに驚きと恥ずかしさで1ミリも動かず踊らなかったが、親子ダンスでいつもの笑顔が見られて良かった。ペンギン組もいっとうしょうたいそうに参加するのは、親子分離やトイレ、準備等を考えると難しいでしょうか？少しでも場に慣れる時間があれば、やさしい体操も少しは踊ってくれたのかなと思った。
Penguin	会場も混雑することなくスムーズでよかった。
Penguin	時間や場所、演技内容など、気がかりな事はなかった。先生や父母さんの協力のもと、とてもスムーズに進んでいるように見えた。本人はいつもと違う事で緊張した顔をしていたが、ニコニコ笑顔でダンスができていた。
Penguin	特に泣いたりすることはなく、目の前に親が居ることに嬉し恥ずかしさが滲む表情だった。ダンスの振り付けや歌を口ずさみながら素敵な笑顔で踊ってくれてとても成長した姿を見させて頂き本当に嬉しく思う。
Penguin	当日はダンスせずに後ろを向いて動かなかった。大勢の前は苦手なようだ。
Penguin	ダンスより歌っていた。
Penguin	緊張してたのか、家で踊ってるくらい元気に踊ることは出来なかったけれど彼女なりに一生懸命踊ってる姿に感動した。
Penguin	時間通りのスムーズな運営に感謝。引き渡してから正門までの移動が多少面倒に感じた。
Penguin	園に着いてお友達や先生方に「〇〇ちゃん(〇〇先生)だ！おはよー！」と積極的に挨拶する姿や、日頃のダンスの練習の成果をしっかりと発揮してくれた。短い時間だったが、色んな姿が様子みれて良かった。
Penguin	本番になるとしっかり踊っていて、驚きと感動があった。先生方のご指導の賜物。時間もPenguinさんにはちょうどよかった。
Penguin	朝から機嫌良く楽しみにしていた。演技もみんな上手に踊っていてよかった。
Penguin	ニコニコと一緒に踊ることができて楽しかった。
Chicks	とても張り切って登園しました。着いた時は緊張の顔をしていたが、集合して先生やお友達の顔を見たらホッとしたりしたのか、表情が和らいで、いつもの様子でよく頑張っていた。徒競走の時にゴール正面にて撮影スペースありがとうございました。親の入れ替わりがごたつき、気づいたら我が子がスタートしてしまい、慌ててしまったのと、お友達のお子さんが走ってる姿もゆっくり見たいので、もう少しスタートの間隔があると良い。ただ進行の事情仕方ないのかなとも思った。
Chicks	ソワソワしていた。
Chicks	スムーズに進んでいた。
Chicks	毎日練習していたのでとっても上手に踊れた。
Chicks	体操もかけっこもニコニコや真剣表情で最後まで頑張れた。
Chicks	待ち時間も少なくプログラムもわかりやすかった。
Chicks	大きな声で歌ったりダンスしたり走ったりとどの種目も一生懸命やっていて親も嬉しかった。

Chicks	観客がたくさん居てびっくりした様子。徒競走もダンスもニヤニヤして踊れなかった。
Chicks	開会式から終了まで1時間ほどと短かったので、もう少し長く子供達の姿を見たかった。
Chicks	寒かったので、朝は少し元気がなかったが、幼稚園に着いて先生やお友達に会ったら少しずつ元気も出て来てダンスやお歌、徒競走も元気いっぱい頑張っていた。我が子が、こんなにも堂々と大勢の方達の前で出来る事に感動した。
Chicks	朝からワクワクしていた。緊張して、ちゃんと踊れるかな？ちゃんと走れるかな？と、ちょっと心配していたが、笑顔で踊ってくれて可愛かった。徒競走の撮影エリアの入れ替えが終わっていないのにスタートしてしまい、慌ただしかった。時間通りに進めるのは分かるが、親が入れ替わったのを確認してからスタートしないと、撮影エリアの意味がない。開会式、閉会式の並び方ですが、もう少し間をあけて並ばないと、真ん中の列の子や後ろの子が全然見えない。せっかく一生懸命練習した体操も、あまり見えず前の子しか見えなかった。しかも観覧エリアからの撮影で前の親もかがまないので、余計に見えない。
Chicks	開会式から閉会式まで真剣に取り組む姿を見ることができた。会場については近隣の駐車場もあるので、幼稚園開催だと良いと思う。
Chicks	ついに運動会ということで、ご機嫌で起きてきて、テンション高く準備をしていた。自信を持って演技している姿が見れて嬉しかった。
Chicks	去年は一振りも踊らなかった息子だが、今年は一生命懸命踊っていた！お友達がそばにいてくれると心強いようだ。徒競走でもニコニコしながら走っていて普段の園での様子も伺えるようだった。ただ徒競走の走者の感覚が短く撮影者の入れ替わりがスムーズではないと感じた。スタートも写真に収めたいのもう少し間隔を空けて欲しい。
Chicks	普段と違う状況のなか、恥ずかしさマックスのようで、照れを誤魔化してふざけているようだった。が、お友達と会ったときに会話をしたり、みんなと列を作っていたりと、クラスのお友達と仲良く過ごせていることが感じられてほほえましかった。
Chicks	久々の登園に嬉しそうだった。無事に参加する事ができて本当によかった。ちょうど良い時間帯の電車がなかったため、集合時間よりだいぶ早くついてしまったが、誘導して下さる先生がいてよかった。
Chicks	途中で被り物が風に飛ばされるハプニングもあったが、動じずに一生懸命頑張っていた。成長している姿を見れて嬉しく思う。
Chicks	年少でこんなにダンスができるなんて、ほんとに先生のおかげ。
Lotus	とても楽しそうで、にっこにこで踊っていたのが印象的。
Lotus	開場前は緊張していましたがいっとうしょう体操からは元気に参加していた。タンパリンの踊りは終わるまでけっこう身体を使って動いていてうちの子にこんなに体力がついたのかと驚いた。開場前は雨が降っていたので天気が心配だったが前倒しに運動会を進めてくださり雨も途中で止み助かった。
Lotus	時間の設定や内容については特にありません。開会式については仕方ない事ではあるが、背伸びをしても中々子供の様子が見れなくて少し残念だった。
Lotus	当日は楽しみな半面、少し緊張している感じの様子もあった。時間設定は良いと思う、途中の休憩は無しでもいいかなと思う。演技の内容は、Chicksであいうえおにぎり、Lotusでタンパリン隊、Lindenで組体操と決まっているので、お兄さんやお姉さんの演技を見ながら、来年の意気込みにも繋がるので良い。兄弟、姉妹でも同じ演目が出来るといい点でも良い。会場は幼稚園だと駐車場も近いので良いが、前は津久井小学校でやっていたので、また再開してほしいという気持ちもある。親が参加出来る競技も復活してほしい。
Lotus	女子トイレ、すごく並んだ。演技はクラスや男女で分けなくても大丈夫なのでは??。そしたらもっと種目が増やせるのかも??
Lotus	当日は下の子が一部に参加だったので下の子にがんばれー！と応援してくれたり下の子が頑張った姿を見て褒めてくれたりと微笑ましい一面が見られた。ダンスの発表は緊張が勝ってしまった様子だったが、最後まで泣かないで逃げずに小さくも踊り続けてくれた事に成長を感じた。徒競走は自信たっぷり一位を取ってくれて堂々と走る姿がかっこよかった。
Lotus	楽しく踊っていた。

Lotus	本人は緊張するーと言いながらもとても楽しみにしていた。時間も雨が降ってきたからと繰り上げてもらい、全てのプログラムを進めようとしてくれること、とても感謝。
Lotus	幼稚園の実施で親的には助かる。お弁当なしも助かる。Lotusなので閉会式までの時間の待ち時間が長いのがちょっと心配。その時間子供達がどのように過ごしているか分かりませんが飽きたり眠くなったりしなかったかなあと思う。
Lotus	朝は緊張していたが、自分の出番では立派に走ったり踊っていてすごく成長したと思う。
Lotus	気合い十分で徒競走では1番とると意気込んでいた。ダンスと徒競走のみは少し少なく感じる。他の競技を増やして欲しい。
Lotus	楽しんで真剣に取り組んでいた。2部なので仕方が無いと思うが、終了の時間が少し遅くなってしまうので、昼食を食べさせる時間に悩む。
Lotus	去年は恥ずかしくしていたが、今年は立派に発表できていた。
Lotus	急な天候の心配もあり、開催側はご苦労もあったと思うが、参加する側は特に問題なくスムーズに進行していただいたと思った。
Lotus	時間の設定はよかった。子どもの様子は、楽しく参加はしていた。子どもたちが疲れてしまって待ち時間軽減のため、帰りの運動会の看板を増やしてほしい。開会式、閉会式の写真撮る際、一番前は座ってくれているが、2番目からはみんな立っているため、全然写真が撮れなかった。写真が撮りやすいようにもう少し考えてほしい。位置をずらすなど。
Lotus	傘を持っていなかったため、小雨の中入場を早めていただき、ありがたかった。入れ替え等も、テキパキと動いていただき、雨が降らない間に！！と、いう気持ちも伝わってきて、感動した。寒かった事もあり、2階女性用トイレが10人近くずっと並んでいたのも、改善出来そうならば検討していただきたい。いちごチームとみかんチームが交互ではなく列で分かれるようになったので、最初の立つ所がスムーズでよかった！(上の子の時は交互に並んで立ちそびれる子がいたので)Linden女子の組体操もリズムから掛け声？になってメリハリがあって見やすかった。子どもたちも動きやすくなったと思う。閉会式のクラスの並び順が毎回わからない。
Lotus	前日からとても楽しみにしており、緊張よりも楽しみが優っていたようだ。お天気に合わせて開門の時間や演目の前倒しの対応などスムーズでありがたかった。
Lotus	朝早く起きて『今日運動会だよー』ってとっても嬉しそうに起こしてくれた。
Lotus	子供は楽しみにしていたので早く起きて支度していた。
Lotus	昨年よりもレベルアップした内容をこなしている姿に感動した。進行もスムーズでよかった。
Lotus	とても楽しそうに演技をしている息子を見て、感動した。
Lotus,Penguin	上の子は今日は本番だよ!!と言いながらはりきっていた。演技の内容は一生懸命大きな声を出して踊っている姿がとても可愛く素晴らしかった。下の子は泣いてこっちに来ちゃうかなと思ったが、踊らなかったものの、しっかり立ってその場にいられたのでそれだけでも偉いなと嬉しく思った。時間設定は短いかと思ったが、実際は充分充実した内容だった。会場の様子も撮影エリアがあるのでバッチリ撮影もできて良かった。
Linden	競技は失敗してしまった所もあったが最後まで諦めずやり遂げる事が出来、成長を感じた。鼓笛に組体操と盛り沢山のプログラムだったがパートそれぞれ一生懸命取り組んでおり、全体としても団結しており素晴らしかった。競技も観やすかった。
Linden	早くとソワソワしながら行くのを楽しみにしていた。第二部は、天候による時間の繰り上げなど対応ありがとうございました。
Linden	Lindenは種目も多いので、見所がたくさんあり、こどもたちの成長を感じられて、嬉しかった。とても楽しみにしていた。「がんばるから、みててね」と言っていた。雨予報がでていたとの事で、開始時間を早めたりと、最後まで競技出来るように考えてくださり、とても素敵な運動会だった。ありがとうございました。
Linden	当日、体調不良で最後までなんとか参加したが、参加できたことはとても喜んでいました。年長さんの徒競走の時は1組目～4組目までの保護者を並ばせてから撮影優先エリアに誘導していたが、区切りがよくわかりにくく、B組とC組の保護者さんたちも近くにいるので、A組の並んでいる保護者の列とB組とC組の待機している保護者たちのごちゃごちゃになるタイミングがあった。
Linden	最後の運動会だったので、楽しく出来たと思う。

Linden	自信に満ち溢れた様子で、当日を迎える事ができ、発表することができたと思う。雨が心配だったが、とてもスムーズに進行することができた。アナウンスも的確で、わかりやすい。
Linden	少し緊張していた。でもやる気に満ち溢れた姿に成長を感じた。二部に分かれていたので、とても鑑賞しやすく、撮影もしやすかった。
Linden	当日の天気に合わせて時間設定を考えてくださり有難うございました。いきいきとした表情で最後まで取り組んでいた。
Linden	もう少し足が悪い人たちもよく見えるように椅子を多くしたりしたほうが良い。そうじゃなくても二列前まではしゃがんでみるのを決めてほしい。
Linden	運動会当日は少し緊張していたようだったが、かけっこも鼓笛も頑張るから見ててね！とやる気満々だった。
Linden	当日が楽しみだと毎日言っていた。当日もニコニコ参加できた。さすがLindenさんと思う演技も盛りだくさんでとても楽しませていただいた。時間もちょうどよかった。
Linden	当日まで運動会に参加できるか分からなかったため、当日は少し緊張していたが、お友達の顔を見てお話していたらそれも解けたようで楽しそうに参加していた。2部制のため、時間も短く観覧者も半分になるため良かった。
Linden	天候が心配でしたが、時間を早めて下さったので良かった。
Linden	緊張している様子もあったが、一つ一つ真剣に取り組む姿に感動した。
Linden	lindenは出番も多く練習も大変だったと思うが、終始笑顔で楽しそうにしていたのが印象的。鼓笛は緊張していたのか表情は硬かったが、練習期間中も嫌がることなく登園出来ていたのも、年長の先生はじめ、稲垣先生や、関口先生にも感謝の気持ちでいっぱい。ありがとうございました。徒競走の際、トラックの中で撮影をしていた役員のお母さんと中に連れてきていた小学生のこどもが立っている時があり、見えづらかったのが残念だった。
Linden	祖父母も見に来ていたこともあり、とても楽しそうにしていた。第一部と第二部の間が少し長かったため、すぐに開始していただくと嬉しい。
Linden	雨がパラ付いて延期になっちゃうかドキドキでしたが無事に最後のプログラムまでできてよかった。練習した成果も全部のプログラム完璧だった。Penguinからの運動会見た中で1番よかった。成長したなーと。
Linden	鼓笛の演奏曲が昔から変わってなく、懐かしく感じた。
Linden	父親は来られないけどグズることなく当日を迎えられて、家族を見付けても今までのように手を振りもせず、集中して取り組んでいた。
Linden, Lotus, Penguin	雨予報でしたが、前倒し進行のご判断が良かった。